







## Communiqué de l'intersyndicale de la DRAC Rhône-Alpes

Les représentants du personnel de la DRAC Rhône-Alpes ont interpellé à plusieurs reprises le directeur de la DRAC Rhône-Alpes et les responsables de la Centrale sur la situation stressante et difficile vécue par les agents et la remise en cause du fonctionnement normal de tous les services. Face au refus du directeur d'organiser un CTP extraordinaire relatif aux ressources humaines, nous avons refusé de siéger au CTP du 23 juin 2010. Mais nos revendications n'ont donné lieu à aucune réponse satisfaisante ou ont été traitées par le mépris.

Nous avons donc décidé de faire appel aux représentants de nos syndicats nationaux. En effet, seule une coordination au niveau national nous permettra d'élargir et d'unir nos forces pour dire non à la destruction du réseau des DRAC. Il est urgent de réagir.

L'intersyndicale de la DRAC Rhône-Alpes s'associe pleinement à toutes les actions menées par les intersyndicales des DRAC Auvergne, Picardie, Basse-Normandie, Languedoc-Roussillon et Franche-Comté et invite tous les agents à soutenir largement ce mouvement de protestation par tous les moyens dont ils disposent.

Le constat est en effet identique et le malaise croissant. Nous actons tous les points inscrits dans les messages précédents :

- effectifs et moyens
- Chorus
- Missions et projet de service
- Manque de communication
- Urgences permanentes
- Dégradation du service rendu aux usagers
- Souffrance au travail

La dégradation de nos conditions de travail nous empêche d'accomplir correctement nos missions pour un service public de qualité dû aux usagers.

Nous appelons tous les agents de toutes les DRAC à manifester collectivement leur ras le bol. Nous devons dès maintenant proposer des actions communes à toutes les DRAC, afin de stopper les suppressions de postes, d'obtenir des conditions de travail dans le respect de chacun et la possibilité de mener à bien nos missions.

L'intersyndicale invite tous les agents de la DRAC Rhône-Alpes à venir nombreux à la réunion d'information du **lundi 4 juillet à 13h30 salle Gattégno.** Nous débattrons ensemble de nos moyens d'actions pour porter nos revendications.